
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00040            DEL  20/07/2023 

 

OGGETTO :    ATTO DI INDIRIZZO RELATIVO ALL’UTILIZZO DEI FONDI 2023 PER 

LA MANIFESTAZIONE SPORTIVA DENOMINATA “VIVI LO SPORT 2^ EDIZIONE”. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 10:03 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  12 MANZARI  Francesco NO 

2 BUX  Annamaria SI  13 MARI  Cosimo NO 

3 CASSANO Sig. Vito NO  14 MILANO Sig. Stefano SI 

4 CIPRIANI Sig. Michele NO  15 PERNA Sig.ra Angela SI 



 

5 COLELLA  Gaetano SI  16 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  18 SISTO  Fabio NO 

8 FERRIERI  Francesco NO  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 GALLO  Alessio SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria NO     

11 IUSCO  Claudio SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Cassano Michele Cipriani Francesco Ferrieri Rosaria Impedovo Francesco Manzari Cosimo Mari 

Michele Sciacovelli Fabio Sisto  

 



 



 

Il Presidente Lorenzo LEONETTI riferisce: 

 

PREMESSO CHE: 

 

   • con Deliberazione Consiliare n. 13 del 06.02.2023, esecutiva ai sensi di legge, è stata 

approvata la Nota di aggiornamento al DUP 2023/2025 e il Bilancio di previsione 2023/2025 e 

relativi allegati; 

   • con Deliberazione della Giunta Comunale n. 160 del 03/03/2023,  è stato approvato il Piano  

Esecutivo di Gestione PEG 2023/2025; 

 

ATTESO CHE: 

    • valorizzare il patrimonio e le tradizioni municipali, rappresenta un dovere dell'Istituzione 

municipale; 

    • le attività culturali rappresentano uno strumento valido per contrastare fenomeni di devianza 

minorile che interessano i minori del territorio municipale; 

    • le attività sportive, oltre a garantire la socializzazione tra i minori, permettono di sviluppare 

attenzione nei confronti dell'ambiente e della natura che caratterizza il nostro territorio; 

    • in una società fortemente influenzata dai social e della comunicazione multimediale, l'utilizzo 

degli stessi può essere strumento valido per raggiungere i minori con l'obiettivo di far sviluppare 

riflessioni e consapevolezza sulle principali problematiche sociali; 

 

DATO ATTO CHE: la I^ Commissione Consiliare Permanente dopo ampio dibattito nella sedute 

del 28.6.2023 e del 3.7.2023, come da verbali in atti contenuti ed allegati alla presente proposta, 

quale parte integrante e sostanziale, ha disposto di sottoporre all’esame del Consiglio la proposta 

inerente all’utilizzo dei fondi 2023 per la manifestazione sportiva ivi indicate e di seguito 



 

pedissequamente riportate: “€ 7.900 per una giornata di promozione sportiva iniziale ed 

una conclusiva da realizzarsi rispettivamente in due playground ubicati sul territorio 

del 1 Municipio, previo confronto con la commissione competente. Nelle suddette 

giornate l’associazione aggiudicataria dovrà prevedere la presenza di  associazioni 

anche dilettantistiche chiedendo alle stesse di allestire almeno sette gazebo che 

dovranno promuovere con dimostrazioni pratiche altrettante discipline sportive e, 

soffermarsi, altresì, sull’importanza dello sport anche da un punto di vista medico. Le 2 

giornate di cui sopra dovranno essere intervallate da un torneo di basket, calcio e 

pallavolo rivolto ai ragazzi aventi un’ età compresa tra i 10 e 17 anni; gli atleti 

partecipanti al torneo dovranno essere individuati con l’eventuale l’ausilio delle 

parrocchie del Municipio 1; dovranno essere formate 6 squadre in rappresentanza dei 

6 Quartieri del Municipio1 (San Nicola, Murat, Libertà, Madonnella, Japigia e Torre a 

Mare). All’interno dello spazio interessato dovrà essere riservata un’area dedicata alla 

rievocazione storica dei giochi di un tempo. L’aggiudicatario dovrà fornire dei gadget 

sui quali deve essere riportato il logo del Municipio 1 in ricordo della giornata che 

dovranno dare risalto al lavoro svolto dalla commissione nonché premi per i primi 3 

classificati. Per questo evento, come giornata di promozione iniziale sarà interessato 

un week end di settembre e il progetto potrà eventualmente durare e concludersi primi 

15 giorni di ottobre, previo incontro tra l’aggiudicatario e la commissione municipale 

per concordare le date e i luoghi precisi. Prevedere un presidio di pronto soccorso … In 

riferimento al progetto “Vivi lo sport 2^ edizione”, la commissione prevede una 

premialità per l’aggiudicatario che dovrà donare un defibrillatore da allocare in uno 

spazio da concordare con la commissione.” 

 

CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 

determinazioni di competenza. 



 

 

Aperta la discussione 

 

Intervengono vari Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, parte integrante e 

sostanziale del presente provvedimento. 

 

- Il Consigliere PERNA sottopone al Consiglio intero l’approvazione dell’emendamento così come 

da allegato al presente provvedimento. 

Posto ai voti ottiene le seguenti risultanze:”approvato” ad unanimità dei consiglieri presenti e 

votanti (nr. 13 Consiglieri compreso il Presidente) espressi per alzata di mano; 

 

 

- Il Presidente LEONETTI sottopone al Consiglio intero l’approvazione dell’emendamento così 

come da allegato al presente provvedimento. 

Posto ai voti ottiene le seguenti risultanze:”approvato” con nr. 2 voti contrari, nr. 6 voti 

favorevoli e nr. 4 astenuti per alzata di mano; 

 

Chiusa la discussione. 

 

 

IL CONSIGLIO  

 

RIUNITO nella sede del Municipio I giusta convocazione avente prot. nr. 249213 del 17.07.2023; 

UDITA la relazione del Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto; 

 

UDITE le dichiarazioni di voto, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale parte 

integrante e sostanziale del presente atto; 

ATTESO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 



 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 

Con n. 8 favorevoli e n. 5 astenuti su n.13 consiglieri presenti e votanti espressi per alzata di mano 

  

 

D E L I B E R A 

 

1. APPROVARE l’atto d’indirizzo inerente la destinazione e l’utilizzo dei fondi 2023 per la 

manifestazione sportiva di cui in narrativa ed ivi allegata alla presente proposta;  

2. TRASMETTERE all’Assessorato allo Sport, Assessorato al Decentramento, Assessorato al 

Bilancio, Assessorato alle Culture, alla Ripartizione Culture Religioni Pari opportunità 

Comunicazione Marketing Territoriale e Sport, all’Ufficio Gabinetto del Sindaco, all’Ufficio di 

Consiglio, Direzione Generale e alla Segretaria Generale; 

3. PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza la 

massima pubblicità e trasparenza. 

 

 



 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Dirigente   

Boccasile Cosimo, assente.

Bux Annamaria, presente.

Cassano Vito, assente.

Cipriani Michele, assente.

Colella Gaetano, presente.

Corcelli Giuseppe, assente.

De Tullio Cinzia, presente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, presente.

Impedovo Rosaria, assente.

Iusco Claudio, assente.

Manzari Francesco, presente.

Mari Cosimo Giammarco, assente.

Milano Stefano, presente.

Perna Angela, assente.

Piancaldini Vittorio, assente.

Sciacovelli Michele, assente.

Sisto Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, assente.

Ventrella Francesco, assente.

Non c’è il numero legale. Ci riaggiorniamo a domani.
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Dirigente

Altri  interventi?  No.  Procediamo  con  la  votazione.

Contrari? Astenuti? Favorevoli? All'unanimità.

Presidente

Per  le  ragioni  espresse  precedentemente,  al  fine  di

agevolare anche la possibilità di poter usufruire di questo

progetto nei periodi prima che gli stessi diventino un po'

più freddi, chiedo la possibilità di procedere anche con

l'immediata  eseguibilità  dello  stesso.  Procediamo.

Contrari? Astenuti? Favorevoli? All'unanimità. 

Presidente

Grazie.  Passiamo  al  quinto  punto  all'ordine  del  giorno:

Manifestazione sportiva denominata “vivi lo sport” seconda

edizione. 

Consigliera Perna

Posso Presidente?

Presidente

Sì, prego.
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Consigliera Perna

Grazie,  Presidente.  Angela  Perna  “De  Caro  Sindaco”  ore

10:43.  Proprio  sulla  scorta  del  successo  della

manifestazione  sportiva  tenutasi  l'anno  scorso  nel

quartiere  Sant'Anna,  la  Commissione  ha  lavorato  per  una

manifestazione denominata “Vivi lo sport” seconda edizione.

Quindi abbiamo garantito un prosieguo, con giusto alcune

modifiche, alcuni accorgimenti rispetto all’anno scorso. Vi

do lettura veloce. L'impegno economico è di 7.900.per una

giornata  di  promozione  sportiva,  (interruzione  tecnica)

conclusiva da realizzarsi rispettivamente in due playground

ubicati sul territorio del I Municipio, previo confronto

con  la  Commissione  competente.  Nelle  suddette  giornate

l'associazione aggiudicataria dovrà prevedere la presenza

di associazioni… ripeto, sono due giornate, nelle suddette

giornate l'associazione aggiudicataria dovrà prevedere la

presenza di associazioni anche dilettantistiche, chiedendo

alle stesse di allestire almeno sette gazebo che dovranno

promuovere,  con  dimostrazioni  pratiche,  altrettante

discipline sportive e soffermarsi, altresì, sull'importanza

dello sport, anche da un punto di vista medico, un po'

sulla scorta di quello che è stato fatto l'anno scorso.

Quindi unire la dimostrazione pratica con la dimostrazione

anche teorica. Le due giornate di cui sopra, quindi una

inaugurale  una  conclusiva  con  la  premiazione  dovranno
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Perdonami ok Vabbè Allora le due giornate di cui sopra,

quindi una inaugurale e una conclusiva, con la premiazione,

dovranno essere intervallate da un torneo. Quindi questa è

l'importante  novità  rispetto  anche  all'anno  scorso,  di

basket, di calcio e di pallavolo, rivolto ai ragazzi aventi

un'età  compresa  tra  i  10  e  i  17  anni.  Gli  atleti

partecipanti  al  torneo  dovranno  essere  individuati  con

l'eventuale  ausilio  delle  parrocchie  del  Municipio  1.

Abbiamo indicato questo proprio per garantire una maggiore

facilità  all’aggiudicatario,  per  individuare  i

partecipanti,  gli  atleti.  Considerando  che  le  parrocchie

sono…  esatto.  Dovranno  essere  formate  sei  squadre  in

rappresentanza dei quartieri del Municipio 1. All'interno

dello  spazio  interessato  dovrà  essere  riservata  un'area

dedicata alla rievocazione storica dei giochi di un tempo,

l'aggiudicatario dovrà fornire dei gadget sui quali deve

essere riportato il logo del Municipio 1, in ricordo della

giornata, che dovranno dare risalto al lavoro svolto dalla

Commissione, nonché premi per i primi tre classificati. Per

questo evento, come giornata di promozione iniziale, sarà

interessato  un weekend  di settembre  e il  progetto potrà

eventualmente  durare e  concludersi i  primi 15  giorni di

ottobre,  previo  incontro  tra  l’aggiudicataria  e  la

Commissione Municipale, ma non perché la Commissione voglia

decidere,  semplicemente  per  evitare  che  ci  sia  una
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concomitanza  di altri  eventi. Quindi  nel momento  in cui

loro  si  aggiudicano,  noi  li  incontriamo  e  concordiamo

giusto  la  data,  però  il  lasso  di  tempo  lo  abbiamo

individuato. Prevedere un presidio di pronto soccorso. Il

riferimento al progetto “Vivi lo sport” seconda edizione,

la Commissione prevede una premialità per l’aggiudicatario

che  dovrà  donare  un  defibrillatore  da  allocare  in  uno

spazio  da  concordare  con  la  Commissione.  Ci  tengo  a

precisare che questo input è stato fortemente voluto dal

Consigliere Colella. Noi in passato avevamo già incontrato

delle associazioni che sicuramente andremo ad incontrare,

che  si  sono  dimostrate  favorevoli  a  poter  allocare  dei

defibrillatori,  però,  giustamente,  il  Consigliere  ci

suggeriva, e la Commissione ha accolto e apprezzato questo

suggerimento,  di  poterlo  inserire  nella  programmazione.

Quindi  sarà  una  premialità  all'associazione  che  si

aggiudicherà il bando per allocare un defibrillatore. Qui

non  abbiamo  indicato  un  luogo,  però  il  Consigliere

evidenziava,  magari,  Largo  Giannella,  considerato  che  ci

sono una serie di persone che fanno footing e che corrono.

Questo è il primo progetto, Presidente, grazie.

Presidente

Ho un dubbio forte, mi stavo confrontando con la dirigente.

Un defibrillatore costa 1.500 euro, quindi alla fine, una
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premialità  mettere  il  defibrillatore,  secondo  me,

significa…  voglio  trovare  la  parola  giusta,  perché  non

diamo  la  possibilità  di  far  crescere  innanzitutto  la

qualità del progetto, perché se uno da 7.900 deve pagare

eventualmente  l'Iva,  deve  poi  donare  un  defibrillatore,

uno. Due, mi permetto di aggiungere, dove sarà allocato il

defibrillatore?  Tre,  chi  utilizzerà  il  defibrillatore?

Avere un defibrillatore non significa averlo, poi bisogna

capire  chi  lo  dovrà  usare,  quindi  ha  bisogno  di  una

formazione. A meno che non avete già le idee chiare su

qualcuno che poi garantirà tutto questo e allora, direi, di

procedere,  con  un  affidamento  diretto,  se  siamo  tutti

quanti d'accordo, individuiamo l'associazione e l’affidiamo

direttamente e sgraviamo anche l'Amministrazione a fare un

eventuale bando. Si potrebbe anche pensare in sicurezza, se

siete tutti quanti d'accordo, però, a mio avviso, ma anche

con  un  confronto  rapido,  questo  del  defibrillatore  non

l'avevo  neanche  visto  prima  e  quindi  è  colpa  mia,

onestamente, ce ne siamo resi conto ora, mi sembra un po'

troppo… ho questo dubbio. Lo condivido con voi, visto che

siamo in fase di decisione, dobbiamo condividerlo. Prego,

Consigliere Colella.
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Consigliere Colella

Gaetano Colella “Movimento 5 Stelle”. Rispondo subito al

Presidente Leonetti in merito alle perplessità. Per quanto

riguarda  i  defibrillatori  in  luoghi  pubblici,  che

rappresentano  una  sicurezza  per  chi  pratica  l'attività

sportiva,  è  un  salvavita  indispensabile.  Ho  colto

l'occasione  di inserire,  lo avrei  potuto far  anche come

ordine del giorno separato, però ho voluto dare, appunto,

risalto alla necessità di questo presidio sanitario utile

per  la  salvaguardia  di  chi  fa  lo  sport,  un  salvavita

indispensabile  ed  è  presente  in  numerosi  paesini

circostanti  la  città  di  Bari.  Nel  nostro  capoluogo,

purtroppo,  al  momento  tranne  nei  luoghi  dove  adesso  è

obbligatorio,  non  ce  ne  sono.  Potrei  citare  tutte  le

statistiche,  potrei  citare  anche  i  paesini  dove  sono

ubicati. Ho presentato in Commissione anche delle foto dei

paesi  qui  vicini,  dove  in  piena  Piazza,  quindi  alla

disponibilità  di  chiunque,  sono  installati  dei

defibrillatori.  Il  costo  del  defibrillatore  spesso  e

volentieri  è  a  costo  zero,  perché  esistono  delle

fondazioni, esistono associazioni e quindi l'unico compito

che dovrà avere chi si aggiudica il bando è quello di dare

ampio  risalto  a  questa  necessità  –  evidentemente

l'argomento  non  interessa  al  Presidente,  comunque  io

continuo  –  questo  strumento.  Poi  lo  abbiamo  indicato,

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 28



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 21
Luglio 2023

proprio  per  non  gravare  sui  costi  eventuali,  come

premialità nel momento in cui c'è l'interessamento da parte

di chi si aggiudica il bando. Il che non sta a indicare che

necessariamente,  indispensabilmente,  però  il  problema,

senza ombra di dubbio esiste. L'interessamento da parte del

Municipio 1 mi sembra più che doveroso verso coloro che

praticano l'attività sportiva. C'è un morto ogni tre giorni

durante  le  pratiche  sportive,  abbiamo  avuto  un  episodio

proprio in Largo Giannella dove io ho espresso il desiderio

di  installarlo,  dove  già  è  presente  una  centralina  per

l’energia  elettrica  a  fianco  ai  pali  dove  vengono

posizionate  le  bandiere.  Ho  fatto  tutte  le  valutazioni

possibili e immaginabili, ripeto, esistono in molte realtà

e anche nei paesini limitrofi della città di Bari, queste

installazioni  aperte  al  pubblico,  dei  defibrillatori.  La

formula  proposta  volutamente  è  stata  quella  della

premialità in sede di Commissione, di aggiudicazione del

bando,  quindi  non  vi  è  una  obbligatorietà,  ma  è

semplicemente quella, da parte di questo Consiglio, quindi

mi rivolgo ai colleghi Consiglieri di prestare la massima

attenzione a queste caratteristiche, perché praticare sport

non è solo a livello agonistico ma è soprattutto a livello

salutare.  Presidente,  se  ha  recepito  il  mio  messaggio,

questo era la volontà. Poi ho da fare la mia dichiarazione

di voto.
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Presidente

Grazie. Chiedo 5 minuti di sospensione, in modo tale che

troviamo un accordo sull'argomento e procediamo. Pongo in

votazione i minuti.

Dirigente

Possiamo  votare?  Contrari?  Astenuti?  Favorevoli?  Sono  le

ore 10:54. Alle ore 10:59 ci rivediamo.

Il Consiglio Municipale viene sospeso alle ore 10:54.

Il Consiglio Municipale viene ripreso alle 11:04.

Dirigente

Boccasile Cosimo, presente.

Bux Annamaria, assente.

Cassano Vito, presente.

Cipriani Michele, assente.

Colella Gaetano, presente.

Corcelli Giuseppe, presente.

De Tullio Cinzia, presente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, assente.

Impedovo Rosaria, assente.

Iusco Claudio, presente.

Manzari Francesco, presente.
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Mari Cosimo Giammarco, assente.

Milano Stefano, presente.

Perna Angela, presente.

Piancaldini Vittorio, presente.

Sciacovelli Michele, assente.

Sisto Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, presente.

Ventrella Francesco, presente.

Ricominciamo alle 11:04. Il Presidente è presente.

Intervento

…sospensione  in  cui  ci  siamo  un  attimino  confrontati  e

dialogato, nel punto di cui ho dato precedentemente lettura

propongo un emendamento, quindi in calce, cioè nella parte

finale,  di  cassare  il  periodo  comprensivo  da  “la

Commissione prevede” a “da concordare con la Commissione”.

Ve lo leggo tutto: “La Commissione prevede una premialità

per l’aggiudicatario, che dovrà donare un defibrillatore da

allocare in uno spazio da concordare con la Commissione”.

Questo intero periodo viene cassato secondo la mia volontà.
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Presidente

Scusatemi, devo fare una correzione, purtroppo l'ho scritto

io.  Bisogna  passare  da  “prevede  un  presidio”  perché

altrimenti rimane un concetto…

Intervento

“La Commissione prevede una premialità”.

Presidente

No.  Il  capoverso  dice:  “Prevede  un  presidio  di  pronto

soccorso in riferimento al progetto “Vivi lo sport” seconda

edizione…” (fuori microfono) okay, scusate.

Intervento

No, ha fatto bene, Presidente. Grazie.

Consigliere Colella

Dichiarazione.  C’è  una  dichiarazione  sull’emendamento.

Colella Gaetano “Movimento 5 Stelle”. Prendo atto di questa

volontà di voler cassare una delle mie proposte effettuate

durante i lavori di Commissione e auspico, perché ho ferma

intenzione di presentarlo come ordine del giorno separato,

auspico che questo Consiglio poi mi appoggi in questa mia

intenzione,  che reputo,  torno a  ripetere, lo  dico anche

come praticante dello sport, quindi come sportivo, ma anche
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come  cittadino,  per  mettere  un  presidio  sanitario  a

disposizione di chiunque lo possa utilizzare. Grazie.

Presidente

Il voto?

Consigliere Colella

Chiaramente il voto sarà favorevole a quelle condizioni. 

Presidente

Allora, io posso dire solo una cosa. Non si può avere un

voto favorevole in funzione delle condizioni. Sicuramente è

una buona idea, l'abbiamo detto tutti quanti insieme, non è

che stiamo dicendo che non siamo d'accordo. Esiste tutta

una  fase  per  la  donazione  e  do  un  Consiglio  alla

Commissione ma a tutti i Consiglieri, di confrontarsi con

la dirigente prima di procedere alla formazione dell'ordine

del giorno della donazione, perché le donazioni seguono un

iter molto importante, di cui la dirigente, per fortuna, è

anche  abbastanza  afferrata,  per  le  esperienze  fatte  in

passato.  Ci  sono  altri  interventi?  Prego,  Consigliere

Cassano.  Sempre sull’  emendamento? Se  non ci  sono altri

interventi sull’emendamento…
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Dirigente

Possiamo  procedere  con  la  votazione  dell’emendamento?

Contrari?  Astenuti?  Favorevoli  all’emendamento,

all’unanimità 

Presidente

Perfetto. Ora poniamo in votazione l'ordine del giorno n.

5,  così  come  emendato.  Prego,  Consigliere  Cassano,

dichiarazioni di voto?  

Consigliere Cassano

No, deve fare prima l'intervento, se ci sono interventi.

Presidente

L’intervento. Chiedo scusa, presidente.

Consigliere Cassano

Cassano  “Partito  Democratico”.  L'unica  cosa  che  non  ho

sentito per quanto riguarda questo punto è: dove sono i due

Playground individuati?

Intervento

Abbiamo  lasciato  alla  descrizione  dell’aggiudicatario,

previo  comunque  confronto  con  la  Commissione,  abbiamo

indicato le due giornate, inaugurale e conclusiva, dovranno
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realizzarsi in due Playground ubicati nel territorio del I

Municipio. Pertanto il Playground potrà essere quello di

Libertà,  potrà essere  quello di…  quello sotto  il ponte.

Ovviamente, così come da uso e consuetudine, nel momento in

cui  l’aggiudicatario  si  aggiudicherà  il  bando,  avrà  un

piccolo  confronto  con  la  Commissione,  giusto  per

concordare, però abbiamo lasciato anche discrezionalità. 

Presidente

Va bene. Vorrei aggiungere una cosa nel merito, se mi è

consentito.  Mi  stavo  confrontando  con  la  dirigente.  Nel

momento in cui si presenta un progetto e viene aggiudicato

un'associazione,  un  ente,  una  realtà,  presenta  un

programma. Questo programma, successivamente, se individua

determinate location, che sono anche valutazioni dal punto

di vista economico, perché deve valutare il trasporto, la

progettazione, poi diventa complicato poterlo distogliere.

A questo punto l'osservazione del Consigliere Cassano, io

l'ho capita e converrebbe individuare delle location che a

voi stanno più a cuore, che possono essere, che ne so, mi

viene da pensare i campi di calcetto sotto la Muraglia,

alla pari del campo di pallacanestro e del Parco Annoscia.

Perché se noi lasciamo tutto alla… un attimo perché questo
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è un passaggio importante. È importante perché se io sono

l'associazione,  ma  qua  stiamo  entrando  veramente  in  un

dettaglio,  perché  ci  sono  troppi  vincoli.  Ascoltami,

Consigliera Perna, una cosa soltanto, però. Facciamo questa

ipotesi, giusto perché ci chiariamo, perché poi non voglio

mettere in difficoltà né la dirigente e neanche noi, perché

abbiamo trovato questa bella armonia, questo equilibrio e

lo dobbiamo mantenere fino alla fine. Se io presento un

progetto e scrivo che nel progetto voglio fare il torneo di

calcetto alla Muraglia di Bari Vecchia, il torneo di basket

alla Annoscia, il ritorno di pallavolo al Bellavista, poi

non posso venire in Commissione e avere una trasformazione

delle location che ho scelto, perché viene meno un concetto

fondamentale, che è quello della valutazione del progetto

che  ha  un  punteggio.  Il  progetto  viene  valutato,  ha  un

punteggio, se poi io lo cambio stravolgendo le location,

cambio  l'intuizione  del  progetto  e  viene  meno.  Io,

aggiudicatario,  potrei  dire  tranquillamente:  no.  Giusto,

dirigente? Potrei dire no e in quel caso…

Intervento

Presidente, chiedo scusa. Nella Commissione di cui faccio

parte, quando abbiamo valutato i progetti, e gli altri sono

testimoni,  abbiamo  detto  che  i  progetti  devono  essere

distribuiti per tutto il Municipio. Il mio è un punto. In
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passato abbiamo avuto problemi sotto questo aspetto, anche

lei è stato attaccato su alcuni progetti. Perché io non

giudico il lavoro della Commissione, perché non sono stati

già individuati i due Playground divisi per Municipio? Io

personalmente, usare i campetti della Muraglia, non sono

d'accordo (fuori microfono) sì, il suo esempio. Io che le

devo  dire?  Forse  sarei  più  d'accordo  su  Libertà,  su

Japigia, cioè su altre zone, visto che ogni volta diciamo

sempre che ci dobbiamo distribuire per tutto il Municipio.

Cioè le cose le dobbiamo dire sempre non quando solo ci fa

comodo. Questo è il mio punto di vista.

Presidente

Prego, Consigliere Corcelli.

Consigliere Corcelli

Consigliere  Corcelli  “Partito  democratico”.  La  mia

premessa,  giusto  per  chiarire,  non  è  discriminatoria.

L'anno scorso è stato fatto questo evento o, meglio, un

evento  simile  a  quello  che  stiamo  riproponendo  nel

quartiere Sant'Anna. Siccome noi in Commissione ne avevamo

parlato, avevamo detto che dovevamo tassare il quartiere

Sant'Anna, perché io ritengo che il I Municipio è grande,

ci sono diverse aree Playground e credo che sia, per una

questione  di  pari  opportunità,  che  questo  evento,  molto
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bello, paragonabile a quello dello scorso, anno venga fatto

in altre aree Playground e questo, purtroppo, non è stato

scritto,  non  è  stato  detto.  Quindi  gradirei  che  venga

tassato,  ma  non  per  una  questione  discriminatoria,  il

Playground del quartiere di Sant'Anna, perché questo evento

lo scorso anno lo ha già avuto. Soltanto questo, grazie.

Anche perché in Commissione ne avevamo parlato.

Presidente

Allora, un attimo solo, prima di passare la parola alla

consigliera Perna. Ascoltami un attimo, Consigliera Perna.

Quello che ha detto ora il Consigliere Corcelli rappresenta

quello  che  stavo  dicendo  io  prima.  Se  io  sono

l'aggiudicatario e in funzione di quello che c'è scritto

qua  scrivo  “Sant'Anna”,  posso  venire  il  giorno  dopo  in

Commissione e voi mi dite “No, Sant’Anna” e io vi dico “Non

avete capito niente, io ho vinto il bando perché ho messo

Sant’Anna”  e  io  vado  a  sant’Anna.  Punto.  Allora,  se  si

vuole  dire  “Sant'Anna  no”,  per  le  ragioni  che  avete

condiviso in Commissione, presumo, perché sono motivate dal

fatto che è stato già fatto e vogliamo dare la possibilità

di farlo anche in altri territori, va scritto ora, cioè

vanno individuati i Playground interessati. Possono essere

anche 10 Playground, per carità, non è che dovete dire per
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forza uno o due. Ho il ventaglio di poter scegliere tra

quei 10, è la miglior cosa, è come quando fai un concerto e

dici “nelle parrocchie del I Municipio”. Tu le hai messe

tutte poi decido io la parrocchia, ma non mi puoi dire, una

volta che mi sono aggiudicato il progetto, per quella fase

progettuale, che poi sia legata a tanti motivi da parte

dell'associazione, dire non puoi andare più a Sant'Anna.

Se non volete Sant'Anna, lo dovete specificare ora, perché

se arriva un'associazione e scrive quartiere Sant'Anna, io

presumo  che  la  dirigente  non  può  avere  possibilità,

strumenti per dire no. Giusto?

Consigliera Perna

Mi perdoni, Presidente, sinceramente mi sembra di cadere

dalle nubi, è come se fossimo stati a lavorare e avessimo

parlato di altro. Il motivo per cui non è stato individuato

un  Playground.  è  stato  deciso  all'unanimità  della

Commissione,  proprio  in  virtù  di  quello  che  è  accaduto

l'anno  scorso,  che  nel  momento  in  cui,  mi  rivolgo  al

Consigliere Cassano, è stato indicato il luogo, lei già ha

dato dimostrazione, non ho nulla contro di lei, di quello

che potrebbe accadere se noi indicassimo una location. Per

esempio, ha detto:” Io preferirei il Libertà”. Allora, la

Commissione, proprio per evitare questi disaccordi, perché

non  ci  metteremo  mai  d'accordo,  considerando,  insomma,
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bisogna anche essere onesti, che trattasi dell'ultimo anno

del nostro mandato, la Commissione ha voluto essere il più

democratica possibile. In questa democraticità, il punto di

cassare  “Sant'Anna”  non  lo  abbiamo  più  menzionato.

L'avevamo detto nei discorsi iniziali. Mi venga qualcuno

incontro, perché sennò io sono diventata pazza. Grazie.

Presidente

Senza  innervosirci.  Stiamo  ragionando  in  maniera  molto…

stiamo trovando una soluzione tutti quanti insieme. Alla

fine  abbiamo  detto  che  c'è  una  scelta  da  parte  della

Commissione,  non  vuole  ripeterlo  su  Sant'Anna,  allora

andrebbe specificato esclusivamente questo. Cioè va tutto

bene ma evitiamo Sant'Anna per ripetere, motivandola. Detta

così  “no  Sant'Anna”  sembra  quasi  che  ce  l'abbiamo  con

quelli di Sant’Anna. No! Il motivo per cui non si vuole

fare Sant'Anna e quindi raccoglierà anche la condivisione

di questa Assise, nel senso che nessuno di noi domani va

sui giornali e dice su “L'Edicola del Sud”, per esempio, un

giornale che molto spesso scrive soltanto le parti negative

di  questo  Municipio  e  dice:  “Il  Municipio  1  ha  voluto

penalizzare  Sant'Anna”.  No,  non  lo  diremo.  Perché  se

vogliamo scrivere “Sant'Anna no” mi va benissimo ma deve

essere  scritto,  motivato.  (Fuori  microfono)  Ma  va

benissimo, esattamente, però lo motiviamo e ce lo votiamo
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noi tutti. A me va benissimo questa cosa, è giusto, perché

è  motivato,  è  razionale  come  concetto.  Questo  Consiglio

decide di non dare la possibilità di ripetere le attività

sempre  negli  stessi  luoghi,  a  malincuore,  perché  io  su

Sant'Anna  ho  visto  un  evento  bellissimo,  lo  avrei

identificato, ma lo scriviamo e ce lo votiamo, in modo tale

che  poi  siamo  tutti  quanti  consapevoli  del  fatto  che

abbiamo  detto “Sant'Anna  no” motivato.  Io sono  il primo

votarlo. ve lo dico. perché è motivata.

Consigliere Valentini

Valentini “De Caro per Bari”. Colleghi, vista a un po' la

confusione che si è creato su questo ordine del giorno,

proporrei, eventualmente, il ritiro per poi riformularlo.

Presidente,  sto  vedendo  dal  punto  di  vista  della

Commissione, delle incongruenze, quindi, tenendo presente

che il mio parere sarà sempre favorevole per il lavoro di

Commissione, della Commissione. Suggerisco di ritirarlo e

poi ripresentare al prossimo Consiglio. 

Presidente

Prego, Consigliere Manzari.
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Consigliere Manzari

Ore  11:19,  Manzari  Francesco  “Lega  Salvini”.  Grazie,

Angela. Penso che sia opportuno, come ha anche precisato

Fabrizio, che i panni si lavano nella propria Commissione,

ed  è  anche  giusto  che  voi  ne  avete  sicuramente  già

discusso. Ora a me preme capire quanti Playground ha il

Municipio 1? Siccome io ho fatto già una richiesta formale

al  dottor  Stasi,  credo  che  Playground  come  quello  di

Sant'Anna dove ci sia la possibilità di poter mettere sette

gazebi come avete scritto, forse è l'unico. Perché quello

che dicevi a Libertà li dovrebbero mettere sopra al ponte i

gazebo per fare lì.  Penso che sia opportuno farla definire

a loro la scelta dei Playground e noi votiamo. 

(voci sovrapposte)

Presidente

Silenzio,  scusate.  Andiamo  avanti.  Prego,  Presidente

Boccasile.

Consigliere Boccasile

Giustamente il Consigliere Cassano se n’è andato perché ha

sentito due volte la voce welfare che la votare a favore.

Anche  per  questo  il  sottoscritto  ha  voluto  mettere  dei

paletti per suddividere le parti equamente e le persone del
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I Municipio, senza vedere altre situazioni. L'anno scorso è

stato fatto a Sant'Anna –  ahimè – e quindi da quello che

ho  sentito  dai  componenti  della  Commissione  è  stata

discussa anche la volontà di non farla a Sant'Anna. Poi,

Presidente,  giustamente,  il  Consigliere  Manzari  stava

parlando di quanti Playground stanno a Japigia. In questi

Playground rientra anche il Playground che è ancora chiuso

a Japigia? In questo progetto rientra anche quel Playground

che – ahimè – dal 2020 è ancora chiuso? Quindi prima di

cominciare a portarlo in Consiglio, bisogna prima risolvere

il  problema  del  Playground  di  Japigia,  che  dal  2020  è

chiuso ancora, ci sono i cancelli ancora chiusi. Credo che

anche  la  Commissione,  fate  parte  anche  voi  della

Commissione  dello  Sport,  bisogna  capire  come  mai  questo

Playground  di  Japigia,  dove  sono  stati  finanziati  con

crediti  sportivi  di  200.000  euro,  risulta  ancora  chiuso

oggi e non si capisce quando si aprirà questo Playground.  

Presidente

Prego, Consigliera De Tullio.

Consigliera De Tullio

Consigliera De Tullio “Partito Democratico”. Penso che un

attimino ci stiamo discostando da quello che è l'oggetto

del nostro punto all'ordine del giorno. Proporrei una cosa,
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di votare il punto così come è stato descritto, lasciando

la libertà a chi si aggiudicherà il bando di decidere la

location,  perché  io  per  prima  non  voterò  in  maniera

favorevole  l'esclusione  di  Sant'Anna,  considerando  il

successo  che  ha  avuto  l'anno  scorso.  Di  conseguenza

propongo di votare il punto così come è stato descritto.

Grazie.

Presidente

Ci sono interventi ancora nel merito? Volete formulare un

emendamento? Prego, Consigliere Colella. 

Consigliere Colella

Propongo  l’emendamento,  sentendo  il  Consiglio  del

Consigliere  Piancaldini,  di  eliminare,  di  togliere  il

quartiere di Sant’Anna da questa iniziativa perché non è

concepibile, non stiamo dando ora una bella scena. 

Presidente

Lo  faccio  io,  come  Presidente  del  Municipio  mi  assumo

questa responsabilità e auspico nella votazione di tutti,

perché voglio capire anche dei presenti chi vorrà togliere

sant’Anna. Faccio anche una premessa dicendo che lo faccio

a malincuore, perché è riuscito bene e perché… perfetto.
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Faccio io un emendamento. Non avete il coraggio di farlo,

me lo faccio io.

Scusate,  posso  leggere  l'emendamento?  Naturalmente

l'emendamento ora può essere controfirmato da tutti quanti

i presenti o chi ne avrà voglia e desiderio. 

Emendamento.  Location:  individuare  tra  le  location  del

Municipio 1, fatta eccezione del Playground del quartiere

già  oggetto  del  progetto  in  oggetto,  al  fine  di  poter

diversificare  questa  lodevole  iniziativa.  Qualcuno  vuole

controfirmarlo? Non ho scritto Sant’Anna, perché non me la

sento  di  scrivere,  però  chi  vuole  capire  lo  capisce.

Individuare  tra  le  location  del  Municipio  1,  fatta

eccezione  del  Playground  del  quartiere  già  oggetto  del

progetto in oggetto – lo miglioriamo –   al fine di poter

diversificare questa lodevole iniziativa. Già sede, okay. 

Ripeto,  scusatemi.  Location:  individuate  tra  le  location

del  Municipio  1,  fatta  eccezione  del  Playground  del

quartiere  già  sede  del  progetto  in  oggetto,  al  fine  di

poter diversificare questa lodevole iniziativa. Ripropongo

questa  richiesta,  chi  lo  vuole  controfirmare?  Prego,

Consigliere Corcelli. Ancora lo dobbiamo mettere ai voti,

però, siccome è un emendamento, chi lo vuole controfirmare,

poi lo poniamo in votazione. (Fuori microfono) Angela, non

mettiamo in dubbio l’ottimo lavoro fatto in Commissione,

anche la tua passione sull’argomento, non viene messa in
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dubbio questo, sia chiaro. Però ora, in questo Consiglio,

abbiamo l'obbligo di portare il punto a casa. Il punto a

casa significa fare una scelta politica che fa male. Fa

male a me in primis. Spero che qualcuno veramente registra…

a me fa male, lo dico, fa male dire “no al quartiere di

sant’Anna”  perché  è  un  quartiere  che  non  ha  nessuna

opportunità. L'unica opportunità che ha è questi tipi di

eventi,  di  carattere  sportivo.  Noi  oggi  abbiamo  deciso,

noi,  di fare  questa operazione.  Un'operazione che  ha la

funzione  di  dare  la  possibilità  ad  altri  luoghi  della

città,  di  poter  usufruire  di  questa  iniziativa.  È  una

scelta  politica,  serve  a  portare  il  punto  a  casa,  lo

decidiamo  tutti  quanti  insieme.  L'ho  proposto  io

l’emendamento,  perché,  come  Presidente  ho  il  dovere  di

portare il punto a casa, perché questa iniziative di 7.900

euro  devono  essere  fatte  e  non  si  devono  consumare  in

questo luogo. Una discussione che forse potrebbe sembrare

anche superiore rispetto all'obiettivo che vogliamo noi. I

cittadini  di  Sant'Anna  capiranno  e  io  mi  auguro  che

l'associazione che vinca metta pure a disposizione un bel

pulmino, li prende da Sant’Anna e li porta dove vogliamo.

Pongo in votazione l’emendamento. 
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Consigliere Boccasile

Ho fatto una domanda, fra i Playground che fanno parte del

I Municipio, rientra anche il playground di Santa Chiara?

Presidente

Certo. 

Consigliere Boccasile

Quando si apre questo Playground di Santa Chiara, che è

tutto chiuso? 

Presidente

È un altro argomento però quello. Consigliere Boccasile è

un argomento che sta a cuore te, come sta a cuore a me e

penso che te l'ho dimostrato pure, con 1000 lettere scritte

alla ripartizione, 7000 lettere iscritti alla multiservizi

(fuori  microfono)  un  attimo,  perché  gliel'ha  do  la

risposta, così lo chiudiamo. L'argomento di Santa Chiara

sta  a  cuore  a  tutti,  in  primis  a  me  come  a  te.  Ora,

l'argomento è un altro, su un'attività sportiva e mi auguro

che chi vinca il progetto metta al primo posto quello di

Santa Chiara. Punto. Prego.

Dirigente

Dichiarazione di voto.
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Consigliera De Tullio

De Tullio Cinzia “Partito Democratico”. Il mio voto sarà

contrario perché il quartiere Sant'Anna è un quartiere che

non ha, non gode di tanti benefici, di conseguenza bisogna

dar  lustro  anche  con  eventi  di  questa  natura,  che  sono

riusciti  benissimo  l’anno  scorso,  quindi  io  voterò  in

maniera contraria. 

Presidente

Ci  sono  altre  dichiarazioni  di  voto?  Prego,  Consigliere

Colella.

Consigliere Colella

Sull’emendamento  di  cui  mi  sono  reso  firmatario  adesso,

anche  perché  in  Commissione  l'avevamo  già  anticipato,

l'aveva  anticipato  Vittorio  Piancaldini,  questo  tipo  di

soluzione. Per quanto riguarda Sant'Anna, invece, vi voglio

ricordare che è stato oggetto, lungi da me, anzi la massima

attenzione se ricordate. Ho sempre messo in prima linea per

quanto  riguarda  Sant'Anna.  Per  quanto  riguarda  invece

l'organizzazione di eventi sportivi, ricordo che sin dal

primo anno abbiamo cercato di accendere un faro per quanto

riguarda le organizzazioni di eventi. (Fuori microfono) Sì,

ma non direttamente, per cui il nominativo del quartiere
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Sant'Anna, che non compare neanche tra quelli indicati come

facenti  parte  del  nostro  Municipio,  se  vi  leggete  i

regolamenti, noi l'abbiamo sempre messo innanzi, perché lo

abbiamo sempre considerato un quartiere…

Presidente

È una dichiarazione di voto. Sennò, due ore e mezza di

dichiarazione di voto. Voto favorevole, negativo-

Consigliere Colella

Perfetto. Siccome voi state ripetendo Sant'Anna, Sant'Anna,

Sant'Anna,  noi  stiamo  mettendo  come  condizione,  questa

volta, per l'emendamento, di non ripetere l'evento sportivo

dove è già stato fatto, senza specificare i nomi. Proprio

per dare la possibilità in tutti i quartieri di godere del

nostro  interessamento.  Il  mio  voto,  ovviamente,  essendo

firmatario, l'emendamento sarà favorevole. 

Presidente  

Grazie, prego Consigliera Perna.

Consigliera Perna

Presidente, grazie. Il mio voto sarà contrario proprio in

virtù  di  quanto  deciso  in  un  secondo  momento  in

Commissione,  infatti  a  me  quello  che  dispiace  oggi  è
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l'immagine che è venuta fuori dal lavoro di Commissione,

sembra che tra di noi non abbiamo avuto comunicazione. Però

prendo atto di quello che dicono i colleghi, perché in una

fase  iniziale  era  stato  escluso,  indicativamente,

Sant’Anna. Nel momento in cui abbiamo deciso di dare spazio

ad uno spirito democratico, abbiamo lasciato ampia scelta,

senza togliere nulla. Magari chiedo ai colleghi la prossima

volta  di farlo  preventivamente e  non in  Consiglio. Sarà

contrario ovviamente, perché va a convivere, con lo spirito

democratico  sul  quale  invece  la  Commissione  si  era

esternata, aveva manifestato la propria volontà. Grazie. 

Presidente

Grazie, Consigliera Perna. Ci sono altri interventi? Prego,

consigliere Valentini, sempre sull’emendamento. 

Consigliere Valentini

Valentini  “Decaro  per  Bari”.  Come  motivato  nel  mio

precedente  intervento,  io  mi  asterrò  sull'emendamento,

perché, ripeto, questo DG doveva essere ritirato. Condivido

quanto  ha  detto  il  Consigliere  Corcelli,  ascolto  pure

quello che ha detto la Presidente Perna, quindi era cosa

buona e giusta ritirare l'ordine del giorno e riformularlo

con  l'approvazione  della  maggioranza  della  Commissione,

quindi io mi asterrò sull’emendamento. 
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Consigliere Corcelli

Corcelli “Partito Democratico”. Dichiarazione di voto, il

mio voto sarà favorevole a questo emendamento. Giusto una

precisazione, la Presidente Perna, credo che mi conosca, io

sono un Consigliere, un uomo e una persona che parla sempre

di faccia e non faccio gesti di vigliaccheria, mi passi il

termine.  Non  ho  aspettato  il  Consiglio  per  fare  un

intervento  del genere,  ma ho  semplicemente detto  il mio

intervento su quello che ci eravamo detti in Commissione e

ribadisco che io non ricordo che sia stato stilato tutto

ciò che è stato detto da lei, Presidente Perna, ricordavo

il contrario (fuori microfono) No, no, Presidente. Non sto

accusando.

Presidente

Dichiarazione  di  voto.  Fai  la  dichiarazione  di  voto,

Giuseppe.

Consigliere Corcelli

Siccome lei ha detto “cado dalle nubi” e tante altre cose,

le  ribadisco…  vabbè,  concludo,  dichiarazione  di  voto,

favorevole all’emendamento, Grazie.
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Presidente

Prego, Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella

Francesco Ventrella “Decaro Sindaco”. MI associo a quanto

detto  dal  collega  Valentini.  Anch'io  mi  asterrò

sull'emendamento. Però volevo innanzitutto precisare, come

ha  già  detto  il  Presidente  Leonetti  prima,  che  questo

emendamento è frutto semplicemente di un obiettivo finale,

che è quello di portare a casa il punto. Però, ripeto,

forse sarebbe opportuno, come aveva già chiesto anche il

Presidente  Valentini,  ritirarlo  e  permettere  alla

Commissione di approfondire e discutere all'interno della

Commissione, le problematiche e gli aggiustamenti che il

Consiglio  oggi, i  suggerimenti che  il Consiglio  oggi ha

manifestato. 

Presidente

Pongo  in  votazione  l'emendamento.  Lo  rileggo.  Location:

individuale  tra  le  location  del  Municipio  1,  fatta

eccezione  del  Playground  del  quartiere  già  sede  del

progetto in oggetto, al fine di poter diversificare questa

lodevole  iniziativa.  (Fuori  microfono).   È  sottinteso.

Pongo in votazione questo emendamento. Per fare quello che

dite  voi,  stiamo  parlando  da  un’ora  e  mezza  e  dobbiamo
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rifare  un  emendamento  dell’emendamento.  In  votazione.

Consigliere  Colella,  può  fare  tranquillamente  un  altro

emendamento. Pongo in votazione. Allora, dell’emendamento

io  sono  il  promotore  r  lo  scrivo  così.  Punto.  Poi,  se

volete  cambiarlo,  lo  cambiate.  Emendamento.  Location:

individuare  tra  le  location  del  Municipio  1,  fatta

eccezione  del  Playground  del  quartiere  già  sede  del

progetto in oggetto, al fine di poter diversificare questa

lodevole iniziativa. 

Dirigente

Possiamo votare? Contrari? Astenuti? Favorevoli? 

Presidente

Pongo  in  votazione  il  progetto  “Vivi  lo  sport”  seconda

edizione, così come emendato. 

Consigliere Colella

Una dichiarazione.

Presidente

Prego.

Consigliere Colella

Non di voto, è un intervento.
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Presidente

Allora,  siamo in  dichiarazione di  voto, perché  il punto

all'ordine  del  giorno,  che  si  chiama  “Vivi  lo  sport”

seconda edizione, è stato discusso forse per un'ora. Ora

siamo alla dichiarazione di voto del progetto.

Consigliere Colella

Chiedo scusa, io avevo chiesto di intervenire. Sono stato

più volte interrotto dalla discussione animata.

Presidente

Siccome  non  ce  ne  siamo  accorti  e  non  ha  insistito,

probabilmente  non  era  necessario.  Ora  siamo  alla

dichiarazione di voto di “Vivi lo sport” 

Consigliere Colella

Prendo  atto  che  mi  viene  negato  il  mio  diritto  di

intervento prima della dichiarazione di voto.

Presidente

Allora, ci sono dichiarazioni di voto su “Vivi lo sport”,

seconda  edizione,  così  come  emendato?  Noi  non  togliamo

diritto  a nessuno.  Penso che  un Consiglio  di Municipio,

dopo 4 anni e mezzo (fuori microfono) Consigliere Colella
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poso finire? Posso finire? Penso, Consigliere Colella, ha

imparato che se si discute un punto all’ordine del giorno,

discussione per un'ora e mezza, c'è stato il di più e di

meno. Non si può riprendere un punto e riproporlo.

Consigliere Colella

Non lo sto riprendendo.

Presidente

La dichiarazione di voto è sulla votazione del punto “Vivi

lo  sport” seconda  edizione, così  come emendato.  Ci sono

dichiarazioni di voto?

Consigliere Colella

Prima della dichiarazione di voto.

Presidente

Non ci sta più tempo. Non è una mancanza di…

Consigliere Colella

Ho chiesto di intervenire.

Presidente.

Non ha insistito, non se n'è accorto nessuno.
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Consigliere Colella

Poi  voi  avete  presentato  degli  emendamenti.  La  mia

richiesta in piedi. 

Presidente

Ci sono dichiarazioni di voto? Però cerchiamo di fare un

passo  avanti,  abbiamo  discusso  dell’emendamento,

sull’emendamento  abbiamo  dato  la  possibilità  a  tutti  di

parlare. Ha parlato sei volte, sei volte è intervenuto. 

Consigliera Colella

Prima dell’emendamento voi avete chiesto di parlare. Voi

avete presentato l’emendamento. 

Presidente

Consigliera Colella, quante volte è intervenuto. Mi dice

quante volte è intervenuto? Io ne ho contate due, forse

tre. Penso che la possibilità di discutere è stata data. Il

Consiglio è d'accordo a voler dare ulteriori 2 minuti al

Consigliere  Colella,  andando  in  deroga  su  quello  che

dovrebbe essere l'iter da seguire in questo Municipio? Gli

vogliamo dare la possibilità? Purtroppo in democrazia devo

chiedere agli altri. Possiamo dare, ci sono problemi? Mi

basta  un  cenno,  Prego  Consigliere  Colella.  Ha  2  minuti

però, ha parlato mezzora.
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Consigliere Colella

No io ho diritto ai miei 5 minuti di Capogruppo. Colella

Gaetano 11:42 “Movimento 5 Stelle”.

Presidente

Quante minuti quindi vuole? 

Consigliera Colella

La prego di non interrompermi mentre faccio l'intervento.

Presidente

Due più cinque. Sette minuti, bene, io vado un attimo in

bagno.

Consigliere Colella

Le auguro un buon espletamento. In questi quattro anni ho

cercato  sempre  di  promuovere  l’organizzazione  di  eventi

sportivi, tenendo sempre presente alcuni principi. Uno su

tutti lo sport e salute. Lo sport è parte integrante del

percorso  volto  all’adduzione  di  nuovi  stili  di  vita

incentrati sul rispetto dell'ambiente e del proprio corpo.

Invogliare i cittadini alla pratica dell'attività sportiva,

preferibilmente all'aperto, lontano dal traffico cittadino,

utilizzando liberi spazi pubblici, meglio sei attrezzati.
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L'obiettivo principale era quello di incentivare lo sport

come  motore  per  la  socializzazione  e  come  strumento  di

contrasto ai fenomeni di marginalità e devianza. Migliorare

la  vita  di  tutti  i  giorni  all'interno  dei  diversi

quartieri. Pertanto, nel progetto che andiamo ad esaminare,

che  inizialmente  mi  vedeva  contrario  su  parecchi  punti,

come la mia Commissione già sa, abbiamo trovato dei momenti

di  incontro che  si sono  riassunti con  quanto presentato

dalla Presidente Perna. C'erano molte divergenze però alla

fine ne abbiamo tratto una sintesi. Guarda caso sono andati

esclusi  il  mio  inserimento  per  quanto  riguardava  il

rispetto della salute, quindi il defibrillatore e adesso un

altro punto che si vuole, in qualche maniera, alterare, era

quello di fare in quanti più spazi pubblici, disponibili,

alla  collettività,  di  espletare  il  nostro  progetto  che

abbiamo  messo  in  campo.  Altra  caratteristica  che  avevo

cercato di inserire e l’ho riscontrata nel progetto totale,

quella dell'importanza dello sport sotto un profilo medico,

e  lo  ritroviamo,  quindi,  inserito  e  ho  messo  anche  in

grassetto  quello  dell’espletamento  di  un  torneo  nelle

diverse  specialità  sportive,  quindi  di  un  torneo  che

coinvolgesse  quanto  più  possibile  nella  partecipazione  i

sei  quartieri  del  Municipio,  San  Nicola,  Murà,  Libertà,

Madonnella, Japigia e Torre a Mare, che forse qualcuno non

aveva  letto  dell'esistenza,  quindi  era  già  prevista  una
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partecipazione. Ovviamente dovevamo scegliere due aree di

Playground, avevamo lasciato aperta la scelta. Per quello

che mi riguarda i Playground da utilizzare sono su tutto il

territorio  del  Municipio  1.  Se  proprio  vogliamo

puntualizzare  io  avevo  anche  indicato  un  Playground  che

rispondesse come luogo ad ospitare un intervento generale,

insomma, per quanto riguarda tutta la manifestazione. Avevo

dato un'indicazione riguardo Torre Quetta. Poi non è stato

più possibile e qui le mie osservazioni in merito al fatto

che si danno in concessione, quindi ci si preclude poi la

possibilità di organizzare eventi aperti a tutti, il luogo

pubblico è stato affidato a dei privati e quindi lì non è

stato  più  possibile  organizzare,  nonostante  quello  fosse

uno  dei  luoghi  titolati  per  ospitare  l'intera

manifestazione.  Quindi  ho  accettato  ben  volentieri,  nel

rispetto dei principi che vi ho illustrato precedentemente

di aprire i tornei e quindi di aprire la manifestazione su

tutti  e  sei,  ripeto,  i  quartieri  del  Municipio,

coinvolgendoli  nella  maniera  più  possibile.  Ribadisco  un

punto  al  quale  ci  tengo  molto.  quello  di  mettere

l'importanza sotto il profilo medico, del controllo medico

dell'attività  sportiva,  che  è  stato  accettato  dalla  mia

Commissione. Anticipo anche la mia dichiarazione di voto,

siccome in quanto proposto dalla Presidente Perna ho visto

inserito  le  diverse  mie  considerazioni  durante  i  lunghi
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lavori fatti dalla nostra Commissione in merito allo sport,

il mio voto sarà favorevole.

Dirigente

Perfetto. Possiamo procedere alla votazione. 

Presidente

Pongo in votazione il quinto punto all'ordine del giorno

“Vivi  lo  sport”  seconda  edizione,  così  come  emendato.

Dichiarazioni di voto?

Dirigente

Contrari? Astenuti? Favorevoli? Approvata.

Presidente

Ringrazio  la  Consigliera  Perna,  Presidente  della

Commissione,  perché  ha  dato  un  buon  segno  di  buona

politica,  che  nonostante  tutto  ha  voluto  seguire  la

finalità di questo punto. È un bel gesto.

Sesto punto all'ordine del giorno “I Municipio da amare”.

Prego, Consigliera Perna.

Consigliera Perna

Grazie, Presidente. “I Municipio da amare” leggo. Poi se

volete fare degli emendamenti intervenite presto, così ce
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